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-------ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO PEDAGÓGICO DA ESCOLA------- 

-SUPERIOR AGRÁRIA DE SANTARÉM, DE 20 DE SETEMBRO DE 2012- 
ATA Nº 14/2012 

Ao dia vinte de Setembro do ano dois mil e doze, pelas catorze horas, reuniu o 
Conselho Pedagógico (CP) da Escola Superior Agrária de Santarém (ESAS), na sala 
do referido órgão, com a seguinte ordem de trabalhos:-------------------------------- 

1. Informações; --------------------------------------------------------------------------- 

2. Aprovação da ata da reunião anterior; ----------------------------------------------- 

3. Apreciação e aprovação dos horários para o semestre ímpar; ---------------------- 

4. Alteração a regimes de avaliação; ---------------------------------------------------- 

5. Outros assuntos. ----------------------------------------------------------------------- 

A reunião foi presidida pela Presidente do CP, Prof. Adjunta Maria Antonieta Borges 
Soares e Simas Santana que iniciou a sessão dando as boas vindas às duas 

estudantes, novos membros deste conselho, Cátia Carrajola em representação do 
curso de Nutrição Humana e Qualidade Alimentar e Susana Justiniano em 
representação dos Cursos de Especialização Tecnológica (CET). ---------------------- 

No primeiro ponto da ordem de trabalhos, “Informações”, a Presidente do CP 
apresentou globalmente os resultados, em termos de número de estudantes 

candidatos e respetivos matriculados na ESAS, no âmbito dos concursos nacional 
de acesso e dos concursos especiais. Referiu também o número de estudantes 

candidatos aos cursos de mestrado (22 estudantes) e o número de formandos 
candidatos aos CET da ESAS (192 estudantes). De seguida passou a palavra aos 
coordenadores de curso que detalharam a informação anterior e resumiram as 

temáticas abordadas e a abordar nas várias reuniões de curso que decorreram e 
que irão decorrer durante a presente semana. A Professora Adjunta Fernanda Pires 

informou o plenário de que os formandos candidatos aos vários CET da ESAS já 
tinham sido seriados e referiu quais os CET que irão funcionar no ano letivo 
2012/2013 (HSA, CV, MUC, TPIH e VE). ------------------------------------------------ 

Alguns estudantes solicitaram esclarecimentos relativamente ao modelo de ingresso 
dos estudantes dos CET na ESAS, bem como das alterações curriculares face aos 

novos cursos propostos pela escola. ----------------------------------------------------- 

Não havendo mais informações a transmitir por parte de outros membros deste 
conselho passou-se ao ponto dois da ordem de trabalhos, “Aprovação da ata da 

reunião anterior”, que foi aprovada por maioria, com três abstenções (19 votantes).  

No ponto três da ordem de trabalhos, “Apreciação e aprovação dos horários para o 

semestre ímpar”, utilizou-se a metodologia de analisar e dar parecer aos horários 
relativos a cada curso. Foi dado o parecer favorável por unanimidade aos horários 
dos semestres ímpar dos cursos de Engenharia Agronómica, Engenharia 

Agronómica regime pós laboral, Engenharia do Ambiente e Nutrição Humana e 
Qualidade Alimentar. O horário do curso de Engenharia Alimentar obteve um 

parecer favorável por maioria com duas abstenções e ao horário do curso de 
Engenharia da Produção Animal foi atribuído um parecer favorável por maioria com 
uma abstenção. --------------------------------------------------------------------------- 

No ponto quatro da ordem de trabalhos “Alteração a regimes de avaliação” (RA), 
foram apresentadas as propostas de alteração em várias UCs e após os 
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esclarecimentos prestados procedeu-se às respetivas votações. As alterações 

propostas foram todas aprovadas com o seguinte sentido de voto: ------------------- 

Higiene, Segurança e Saúde no Trabalho (HSST), transversal a vários cursos, foi 

aprovada por maioria com dois votos contra e uma abstenção; ----------------------- 

Gestão da Empresa Agrária (Engª Agronómica) foi aprovada por unanimidade; ----- 

Tecnologia e Gestão dos Recursos Hídricos I (Engª Agronómica e Engª Agronómica 

Pós Laboral) foi aprovada por maioria com quatro votos contra e uma abstenção --- 

No Curso de Engenharia Alimentar foram aprovadas por maioria com um voto 

contra as alterações dos RA nas UCs Tecnologia dos Produtos de Origem Animal e 
Tecnologia dos Produtos de Origem Vegetal. Qualidade e Segurança Alimentar I foi 
aprovada por maioria com uma abstenção e a UC Toxicologia foi aprovada por 

unanimidade. ----------------------------------------------------------------------------- 

No Curso de Engenharia do Ambiente as alterações sugeridas nas UC Políticas e 

Direito do Ambiente e Pedologia e Conservação do Solo foram aprovadas por 
unanimidade. ----------------------------------------------------------------------------- 

No Curso de NHQA foram analisadas as alterações às UC “Novas Temáticas em 

Nutrição e Alimentação” e “Psicossociologia” que foram ambas aprovadas por 
unanimidade. ----------------------------------------------------------------------------- 

A Drª Marília Henriques, coordenadora do Mestrado em Tecnologia Alimentar, 
explicou ao plenário como iria funcionar a nova UC de projeto, do referido 

mestrado. O RA foi aprovado por unanimidade. ---------------------------------------- 

Votou-se também, no âmbito do Mestrado em Tecnologia Alimentar, a UC 
“Planeamento e Delineamento Experimental” cuja proposta de alteração foi 

aprovada por unanimidade. -------------------------------------------------------------- 

No ponto cinco da ordem de trabalhos “Outros assuntos”, os estudantes apelaram 

para uma apresentação do calendário de avaliações, tão breve quanto possível. A 
Presidente do CP referiu que iria tratar atempadamente desse assunto e solicitou 
para o efeito o apoio dos estudantes. --------------------------------------------------- 

Não existindo outros assuntos a tratar a estudante Joana Vaz propôs aprovação da 
ata em minuta, que foi aprovada por unanimidade. ------------------------------------  

A mesma vai ser assinada pela Presidente do CP, Professora Adjunta Maria 
Antonieta Borges Soares Simas Santana e pela Vice Presidente Professora Adjunta 
Rosa Maria Gomes Marques santos Coelho. --------------------------------------------- 
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(A Presidente do Conselho Pedagógico) 
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(A Vice Presidente do Conselho Pedagógico) 


